

## El arte urbano toma Elda con "Kings of the Street"

23/04/2023



El campeonato contó con decenas de participantes | J.C.

El Centro Cívico y Juvenil acogió ayer la última jornada de la décima edición de "Kings of the street". Al igual que el viernes fue el momento de la batalla de gallos, ayer llegó el turno del campeonato de break dance, que tuvo como ganadores a *Arcocom Crew*, procedentes de Granada. Centenares de personas acudieron a la primera planta del Centro Cívico, por lo que la lluvia de mitad de tarde no impidió que el campeonato se llevara a cabo.

A partir de las 17 horas empezaron a llegar los concursantes tanto locales como de otras partes de España. La modalidad en la que se celebró el torneo fue clásica, dos contra dos, y se contó con más de 50

parejas. Además, destacó la presencia de varios menores que también bailaron junto a algunos de los participantes.



El Centro Cívico y Juvenil acogió el evento | J.C.

Finalmente, el primer puesto fue para *Arcocom Crew*, procedentes de Granada, que se llevaron los 1.000 euros, mientras que el segundo lugar fue para el grupo *You can steal my flow*, de Murcia y Granada.



Centenares de personas acudieron al evento a lo largo de la tarde para animar a los participantes | J.C.